

Leitbild der Jugendarbeit Landquart

Was wollen wir

Das Jugendalter von 13-18 Jahren erfährt einen rasanten Wandel im Geist und im Körper sowie in der Seele. Wenig Lebenserfahrungen aber viel Emotionen begleiten sie, immer mehr in Eigenverantwortung bewährte aber auch neue Wege zu begehen. Ob himmelhochjauzend oder zu Tode betrübt entwickeln sie dabei verrückte Ideen, formulieren erste Lebensvorstellungen und wählen einen Beruf.

Wir wollen, dass Jugendliche in Landquart Raum erhalten, um ihre Persönlichkeit weiter zu entwickeln. Wir glauben an das kreative Potenzial im Jugendalter, um Strategien zur Alltagsbewältigung zu entwickeln und sich in der schnelllebigen Welt zurecht zu finden. Wir glauben auch an die gemeinsame Verantwortung von Politik und Kirche, Jugendliche in Landquart am Gemeindeleben partizipieren zu lassen.

Leitsatz

Mit Respekt und Offenheit inspirieren und fördern wir Jugendliche in unserer Gemeinde auf ihrem Weg zum Erwachsenwerden.

Unser Engagement

Jugendliche Anliegen und Bedürfnisse stehen bei uns im Mittelpunkt. Gemeinsam mit jungen Menschen schaffen wir Begegnungs- und Erfahrungsräume zum Ausprobieren, Gestalten und Mitbestimmen. Uns liegt die verantwortliche und gesunde Persönlichkeitsentfaltung von Jugendlichen am Herzen. Wir legen deswegen den Schwerpunkt auf die Bestätigung von positiven Eigenschaften und Ressourcen eines jeden Jugendlichen.

Unsere Partnerinnen und Partner

Wir begegnen Jugendlichen auf Augenhöhe und pflegen partnerschaftlich-demokratische Beziehungen zu ihnen. Beziehung und Vertrauen bilden dafür die Grundlage, die wir als gegenseitig verstehen. Bei uns sind Jugendliche mit oder ohne Behinderungen sowie unabhängig von Geschlecht, Kultur, Religion und sexueller Orientierung willkommen. Wir erwarten von ihnen, dass sie die Vielfaltigkeit in der Jugendarbeit respektieren und mit tragen.

Unsere Blue Box

Die Blue Box ist eine Quelle der Kreativität und ein Ort der Fürsorge. Eigene Freizeitideen zu verwirklichen und Antworten auf vertrauliche Fragen zu erhalten, geben dem Alltag der Jugendlichen Sinn und Orientierung. Die Blue Box ist Treffpunkt, Ideenwerkstatt und Anlaufstelle zugleich.

Unser Netzwerk

Die Jugendlichen und die Jugendarbeit sind Teil der Gemeinde Landquart. Wir nehmen unsere Verantwortung ernst, die darin liegenden Ressourcen zum Wohl und Schutz der Jugendlichen zu aktivieren. Wir pflegen konstruktive und verlässliche Beziehungen unter der Trägerschaft und zu Kooperationspartnern.

Unser Umfeld

Wir möchten in Landquart Bedingungen fördern, die der gesunden Entwicklung der Jugendlichen und damit des Wohls aller dienen. Dabei sind wir auf das Vertrauen und Anerkennung der Bevölkerung sowie der Gemeinden angewiesen. Die Wertschätzung trägt zu unserem Ziel bei, an einer sicheren Zukunft Landquarts mitzuwirken.

Unser Handeln

Wir handeln mutig, kreieren Neues und sind verantwortungsbewusst. Wir begegnen allen Menschen mit Respekt und achten auf ihre Würde. Wir vermitteln zwischen jugendlichen Anliegen und öffentlichem Interesse.